

## Si nos organizamos, ganamos todos.

**Por: Fidel Quiñones Marín. 15/02/2018**

### **Banderazo de misiones del programa Vasconcelos.**

El pasado martes 6 de febrero teniendo como escenario el salón social de la comunidad de Mazatepec, Acajete, Veracruz, se realizó en banderazo de misiones del programa Vasconcelos en la edición correspondiente a Febrero del 2018.

Como respuesta a las gestiones del presidente municipal de Acajete, Ver., C. Joel Molina Roja, arribaron al lugar los brigadistas y las aulas móviles interactivas del programa Vasconcelos, que durante 2 semanas brindaron atención a la comunidad escolar de la primaria “Juan de la Luz Enríquez” y escuela Telesecundaria “Octavio Paz”

El evento estuvo presidido por el Subsecretario de Desarrollo Educativo, acompañado del coordinador del Programa Vasconcelos, y el director de actividades artísticas de la SEV. Estuvieron presentes las autoridades del municipio de Acajete: C. Joel Molina Rojas (Presidente), C. María Magdalena Martínez Rivera (Síndica), Profr. German Israel Hernández Hernández (regidor) y C. Amparo Hernández Falfán (Secretaria) y las autoridades de las instituciones educativas de la localidad: Profra. María Guadalupe Quiñones Marín (Jardín de niños: “Enrique Pestalozzi”), Profr. Víctor Luis Cabrera Vicente (primaria: “Juan de la Luz Enríquez”), Profra. Clotilde Edith González Garrido (Telesecundaria “Octavio Paz”), Profra. Zarina Pulido Cuervo (Telebachillerato Mazatepec”).

### **Acajete: compromiso con la educación.**

En el mensaje inicial del C. Joel Molina expresó que “El día de hoy me siento muy contento de poder contribuir con la formación académica de la comunidad estudiantil de esta localidad. La llegada de la unidad Vasconcelos a esta localidad es, sin duda una oportunidad invaluable para los alumnos, porque pueden obtener conocimientos que les ayuden a convertirse en los profesionistas del mañana, profesionistas que el México moderno exige y que la administración municipal quiere para este municipio, porque estamos convencidos que la educación, la preparación y los estudios es la mejor herencia que podemos dar a nuestros hijos”. Reiteró que la educación es una de las prioridades que se impulsa mediante la “unidad de autoridades, maestros y padres de familia”. Enfatizó que “En Acajete el compromiso es con la educación y

el compromiso es con todos”

Por su parte, el Subsecretario de Desarrollo Educativo expresó que “la mejor manera de comenzar el día es con las niñas, los niños y los jóvenes estudiantes... Venimos aquí a dar el banderazo del Programa Vasconcelos. A partir de hoy, durante dos semanas estarán los autobuses y los brigadistas trabajando con alumnos, docentes y padres de familia”. Recomendó a los estudiantes continuar su preparación porque actualmente el mundo y la vida así lo exigen, y mencionó que las tecnologías de la información y las tecnologías en la educación son una herramienta fundamental para tener la cercanía con el aprendizaje y el conocimiento. Reconoció la importancia de la colaboración de las autoridades educativas y el contacto con la población estudiantil y los maestros.

### **“Si nos organizamos ganamos todos”**

En representación de la comunidad educativa, el Profr. Fidel Quiñones Marín ofreció las palabras de agradecimiento: “... nuestra comunidad se viste de fiesta y alegría por la oportunidad formativa de acercar la tecnología educativa a niños y jóvenes por medio de las aulas móviles interactivas. Nuestro agradecimiento a la reciente administración municipal quienes reconocen en la educación una inversión que vale la pena. Enhorabuena porque estamos seguros es el inicio de una serie de acciones que forman parte del Plan Municipal de Desarrollo. De igual forma, nuestro agradecimiento a las autoridades de la Secretaría de Educación del Estado de Veracruz. En especial, al personal que integra la brigada del Programa Vasconcelos”

En el mensaje, se dirigió a la comunidad en general: “Los maestros y maestras de esta localidad refrendamos el compromiso, esfuerzo y dedicación con la labor formativa hacia los alumnos que asisten a nuestras instituciones... Pese a adversidades nos mantenemos y cumplimos con la parte que nos corresponde al frente de nuestras escuelas y de los grupos de trabajo; requerimos (además) la confianza y el respaldo de las autoridades... para mejorar las condiciones de servicio de nuestros planteles”. Y culminó: “La educación de calidad es una de las aspiraciones constitucionales. Sólo trabajando juntos podremos salir adelante y podremos brindar una verdadera educación de calidad con equidad. En este evento debe reconocerse la sinergia de autoridades, padres de familia, maestros y padres de familia hacia una meta en común en beneficio de los alumnos de nuestra comunidad. Por ello reitero la frase: ¡Si nos organizamos, ganamos todos!”

Al finalizar el evento, se procedió a dar el banderazo correspondiente y traslado de las unidades a los centros escolares de la localidad.

P.D.

El pasado día viernes 16 de febrero, culminó la brigada del programa Vasconcelos en la escuela primaria “Juan de la Luz Enríquez” con la atención de reforzamiento a los 200 alumnos del plantel. Los alumnos, el personal docente y directivo reconocieron el trabajo realizado por el equipo de trabajo integrado por el biólogo Carlos Alberto Cuevas Triano (Jefe de misión), Ing. David Alexander Martínez Vega (Facilitador informático), Mtra. Perla Itzel Romero Rodríguez (Facilitador Educativo), Psic. Kenneth Salas León (Brigadista) y Sr. Antonio Morgado Ortiz (conductor).

alumnos fidelquiñones

Image not found or type unknown

**Fecha de creación**

2018/02/15